

## Stadtrat Bauer wird 65

# Stadtentwicklung maßgeblich mitgeprägt

Die Neckarsulmer Kommunalpolitik hat während der letzten Jahrzehnte profilierte Persönlichkeiten erlebt. Eine, die in die Annalen der Stadtgeschichte eingehen wird, ist Kurt Bauer. Am 7. Mai feiert der SPD-Fraktionschef seinen 65. Geburtstag.

Das politische Fundament von Kurt Bauer bedeutet für ihn unverrückbar das Entstehen für soziale Gerechtigkeit, das menschliche Fundament Verlässlichkeit und Aufrichtigkeit.

Führungsstark und kämpferisch setzt er sich für Neckarsulm und dessen Bürger ein. Mit Augenmaß und hohem Sachverstand geht er kommunale Probleme an und ebnet oft den Weg zu deren Lösungen. Kurt Bauer ist ein „Macher“ und was er anpackt, hat Hand und Fuß. Seit drei Jahrzehnten gestaltet er die Weiterentwicklung der Stadt entscheidend mit, wobei die Lebensqualität der Bürger im Mittelpunkt seiner politischen Arbeit steht. 1975 wählte ihn die SPD-Fraktion zu ihrem Vorsitzenden.

In verschiedenen Sonderausschüssen mit zukunftsorientierten Projekten brachte und bringt er sein profundes Wissen ein. Er ist Mitglied des Verwaltungsausschusses und stellvertretendes Mitglied im Bau- und Werksausschuß. Als 1. ehrenamtlicher Stellvertreter des Oberbürgermeisters steht er bei vielen Anlässen in der Pflicht. Er ist mit Sachwalter der Städtepartnerschaften und hat sich insbesondere um den Erhalt und die Vertiefung der Städtepartnerschaft mit der französischen Stadt Carmaux herausragende Verdienste erworben. Die Geschichte dieser 40jährigen Partnerschaft wurde 1998 von ihm in einer Festschrift dokumentiert.

Aber nicht nur der Kommunalpolitik hat sich Kurt Bauer verschrieben. Als Ausschußmit-



glied bei der Sportvereinigung Neckarsulm, dem Gesangverein Lassallia und dem Heimatverein Neckarsulm lenkt er deren Geschicke mit. Bei der Heimstättingenossenschaft Neckarsulm ist der Notar im Ruhestand als Vorstandsmitglied ein gefragter Fachmann. Die positive Entwicklung auf dem Neckarsulmer Wohnungsmarkt trägt mit seine Handschrift.

Lange Jahre war er SPD-Ortsvereinsvorsitzender. Als 1. Vorsitzender des Notarvereins Heilbronn setzte er sich über zwanzig Jahre für die Belange seiner Kollegen ein.

Kurt Bauer verlangt viel, er gibt auch viel, und dies auch im zwischenmenschlichen Bereich. Angebotene Hilfe ist für ihn kein Lippenbekenntnis. Auch fraktionenübergreifend genießt er hohes Ansehen. Als engagierter Sozialdemokrat ist er weit über die Grenzen der Stadt hinaus bekannt und geachtet.

Die Verleihung des Bundesverdienstkreuzes im Jahre 1988 ist sichtbares Zeichen der Würdigung seiner Persönlichkeit und des großen Engagements und sei stellvertretend für weitere herausragende Auszeichnungen genannt.

*Bernd Friedel*